

Techniker Stellengesuche 2018

Qualifiziert und crossmedial

mit dem Textil-Stellenmarkt und textination.de



Print & Online!



www.textination.de



Techniker Stellengesuche 2018

Ihr Stellengesuch erscheint sowohl in der gewünschten Ausgabe als auch online im Techniker-Stellenmarkt auf textination.de, dem vertikalen Branchenportal für die textile Kette

Print:

Stellengesuche in melliand Textilberichte, Technische Textilien und Chemical Fibers International

Preis pro mm und Spalte	€ 2,75
Spaltenbreite	1 Spalte 42 mm
	2 Spalten 89 mm
	3 Spalten 135 mm
	4 Spalten 185 mm
Anzeighöhe	variabel in mm

Online:

Stellensuch auf textination

Nutzen Sie die Möglichkeit, Ihr Stellengesuch selbst online zu stellen. Ihr Gesuch erscheint für 3 Monate kostenfrei ausschließlich online im Techniker-Stellenmarkt auf Textination, dem vertikalen Branchenportal für die textile Kette.

Für die Verlängerung Ihrer Anzeige (€ 75,00 für jeweils 3 Monate) kontaktieren Sie uns bitte unter: stellenmarkt@textination.de.

Ich berate Sie gern:

Dagmar Henning • Tel.: +49 69 7595-1722 • dagmar.henning@dfv.de
 Fax: +49 69 7595-1820

Situations wanted 2018

Qualified and crossmedial

with the job market and textination.de

Situations wanted 2018

Your advertisement will be published both in the issue of your choice, as well as online in the Technician Job Market section of textination.de, the vertical industry portal for the complete textile chain.

Print:

Situations wanted in melliand Textilberichte, Technische Textilien und Chemical Fibers International

Price per mm and column	€ 2.75
Width	1 column 42 mm
	2 columns 89 mm
	3 columns 135 mm
	4 columns 185 mm
Height	variable in mm

Online:

Applications on textination website

Register your application on your own free of charge. It will be published exclusively online in the Technician Job Market section of Textination, the vertical industry portal for the complete textile chain.

For prolongation of your ad please contact us at job_market@textination.de (charge: € 75.00 per 3 months).

Please call for more information:

Dagmar Henning • Tel.: +49 69 7595-1722 • dagmar.henning@dfv.de
 Fax: +49 69 7595-1820

Die Preise verstehen sich zzgl. MwSt. / Prices are quoted excluding VAT